POLITICA

La mayor parte se destinará a saneamiento y regadíos para las Lagunas de Ruidera y para el Acuífero de la Mancha Oriental

Las enmiendas del PSOE a los PGE incrementarán en más de 16 millones las partidas para la región

Los diputados nacionales del PSOE por Castilla-La Mancha han introducido en los Presupuestos Generales del Estado para 2006 un bloque de 12 enmiendas de adi-

ción al Proyecto de Ley que supondrán un incremento de 16.614.000 euros sobre los 1.080 millones previstos inicialmente. De este montante adicional, más de la mitad

corresponden a partidas destinadas para obras de saneamiento y regadíos destinadas a las Lagunas de Ruidera y para el Acuífero de la Mancha Oriental.

El diputado nacional del PSOE y coordinador de los parlamentarios socialistas castellano-manchegos en el Congreso, Alejandro Alonso, presentó este bloque de propuestas, que serán incorporadas al proyecto de Ley de Presupuestos, tras su aprobación en la Comisión de Presupuestos de la Cámara Baja.

Concretamente, en materia de infraestructuras, Alonso detalló que se han incorporado a las cuentas del Estado dos demandas importantes para ciudades de gran población, como los proyectos correspondientes a las variantes de Talavera de la Reina, por valor de 100.000 euros, y de Puertollano, por valor de 250.000 euros. Aseguró que, tras su consignación, la ejecución de las obras comenzará en 2006.

Por otra parte, en materia de agua, los diputados socialistas han introducido seis enmiendas, como "objetivo prioritario", y que tienen que ver con obras de abastecimiento, depuración y regadío.

Así, los PGE incorporarán dos enmiendas para la mejora de abastecimiento destinado a la Mancomunidad del Guadiela y varios municipios de Cuenca (1 millón de euros) y para la comarca de Almadén (por valor de 3.879.000 euros), este último en base a un conducto externo a Castilla-La Mancha, la presa de la Colada en Córdoba.

Saneamiento y depuración

Igualmente, Alonso explicó otras tres enmiendas para saneamiento y depuración, como la ampliación de la Estación de Tratamiento de Aguas Residuales (ETAR) de Talavera de la Reina



(499.000 euros); la construcción de la depuradora y el colector principal de Hellín, en Albacete, (400.000 euros); y el saneamiento y depuración de los municipios aledaños de las Lagunas de Ruidera, localizados en Ciudad Real y Albacete (4.034.000 euros).

Los socialistas también han introducido en las Cuentas Generales para el próximo ejercicio una enmienda en regadíos para la sustitución de bombeos en el Acuífero de la Mancha Oriental, 2ª fase, en la provincia de Albacete (por valor de 5.752.000 euros), la mayor partida presupuestaria de estas enmiendas.

Asimismo, en materia de Cultura, se tramitarán dos enmiendas: una para la restauración de la Colegiata Santa Maria La Mayor de Talavera de la Reina (150.000 euros) y otra para la rehabilitación del actual 'Casino de la Confianza' para Centro Cultural en Valdepeñas (100.000 euros).

De igual forma, en materia de turismo, los PGE contarán con una partida adicional para la realización de un proyecto de dinamización turística en la comarca de Molina de Aragón, por valor de 250.000 euros, en cumplimiento de los compromisos adoptados por el Gobierno para la recuperación de la zona afectada por el incendio de Riba de Saelices.

Por último, se incluye en los PGE de 2006 el proyecto para la construcción de la nueva sede del Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha en Albacete, con un importe de 200.000 euros. El volumen global de estas partidas, asciende, por tanto, a un total de 16.614.000 euros.

Buena capacidad de influencia

Alonso destacó que estas enmiendas demuestran la capacidad de influencia de los diputados de Castilla-La Mancha, y la buena relación tanto con el Gobierno central como con la dirección del Grupo Parlamentario Socialista en el Congreso.

Además, quiso dejar claro que los PGE serán un "magnífico instrumento" para el desarrollo de la región, recordando que contará con una inversión per cápita de casi 600 euros por habitante (15% de incremento respecto a este año), y con un índice de inversión per cápita de 129 en relación al índice 100 de la media nacional.

El portavoz socialista agregó también que el Ministerio de Fomento, en carreteras y ferrocarril, invertirá el año que viene más de 800 millones de euros en la región, con un crecimiento del 17% respecto a 2005, una inversión que, afirmó, supone el 5,74% del total nacional, un punto y medio por encima de su peso poblacional.

Según su análisis, la inversión en carreteras y ferrocarril, en términos absolutos supone un incremento de 260 millones frente a la media del periodo 2001-2004, bajo gobierno del PP, que fue de 531,9 euros, es decir, un 48,95% de incremento en términos relativos.

Por último, entre los proyectos que recibirán un fuerte impulso inversor, Alonso destacó las autovías de Castilla-La Mancha, la de Ávila-Toledo-Cuenca-Teruel, la de Extremadura-Comunidad Valenciana, y la de Ciudad Real-Puertollano; mientras que en ferrocarril, resaltó el Corredor de Alta Velocidad Madrid-Castilla-La Mancha-Comunidad Valenciana-Región de Murcia, la finalización del proyecto entre Madrid y Cuenca y obras en marcha en todos los tramos entre Cuenca-Valencia y Cuenca-Albacete.

Lamata: "Trabajamos para conseguir un horizonte sólido en materia de agua"

El vicepresidente primero del Gobierno de Castilla-La Mancha, Fernando Lamata, ha reconocido las diferencias existentes entre la Junta y el Gobierno central respecto a la política de trasvases, destacando que el nuevo Estatuto de la región contemplará medidas para demandar representación en los órganos de gestión del agua.

En este sentido, Fernando Lamata ha afirmado que la Junta de Comunidades está trabajando para conseguir un horizonte "en positivo y sólido" en materia de agua, refiriéndose a las modificaciones del Plan Hidrológico Nacional que fueron planteadas desde el Ejecutivo autonómico.

En este sentido, el vicepresidente primero del Gobierno regional ha recordado que la Junta recurrirá la última decisión del Consejo de Ministros de trasvasar 18 hectómetros cúbicos del Tajo al Segura para riego, afirmando que se trata de una medida "sin justificar", al considerar que no es necesario un riego de socorro.

Convocada la oferta pública de empleo 2005 para funcionarios

El Diario Oficial de Castilla-La Mancha ha publicado un total de 30 resoluciones de la Consejería de Administraciones Públicas por las que se convocan todos los procesos selectivos de personal funcionario correspondientes a la Oferta de Empleo de 2005.

En total, se convocan 1.026 plazas de todos los Cuerpos y Escalas agrupados en 33 procesos selectivos, varios de ellos por diferentes sistemas de selección: libre, de personas con discapacidad y de promoción interna.

Todas las personas interesadas en participar pueden obtener el modelo de solicitud en cualquiera de las Oficinas de Información y Registro, así como a través de la web del Gobierno (www.jccm.es).

El plazo para presentar las solicitudes de participación por cualquiera de los medios descritos empieza mañana, día 10 de noviembre, y termina el día 29 de noviembre.

García-Page señala que el Instituto de Promoción Turística servirá para impulsar el sector

El vicepresidente segundo de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, ha señalado, en referencia a la creación del Instituto de Promoción Turística regional, aprobado por el Consejo de Gobierno, que se trata de una herramienta que "no sólo tiene que servir para vendernos mejor, para que venga mucha más gente y para que se dejen los euros, sino también para vertebrar y coordinar al sector tu-

rístico de una manera más eficaz", así como para "incorporar al sector privado a la tarea de la promoción turística".

García-Page ha subrayado así la apuesta del Ejecutivo autonómico por la promoción, recalcando que el sector turístico en nuestra comunidad es un sector "pujante y en crecimiento", que supone ya más del 10 por ciento del PIB regional y conforma "una línea estratégica" en la acción del Gobierno.

Para el portavoz del Gobierno regional, este nuevo organismo nace en un contexto "de éxito" en la política turística de Castilla-La Mancha, afirmando que en lo que va de año ha crecido el número de visitantes, las pernoctaciones y el gasto medio del turista. "Cada vez viene más gente-ha indicado-, cada vez la gente que viene se queda más a dormir y cada vez hace más gasto".

Entre las funciones del nuevo Instituto de Promoción Turística se incluye el desarrollo de actividades de promoción, la configuración de sistemas de información adecuados, la aplicación de nuevas tecnologías a la comercialización turística y la programación y promoción de productos turísticos innovadores.